

Fachgruppe Obstbau Bonn / Rhein - Sieg

www.fachgruppe-obstbau.de

Vorsitzender: Dr. Andreas Mager
In der Asbach 44, 53347 Alfter Impekoven
Tel.:0228/643947 mager@obstbauconcept.de
Geschäftsstelle: Ralf Nörthemann
Gartenstraße 11, 50765 Köln
Tel.: 0221-5340172, Fax: 02226-918298
ralf.noerthemann@lwk.nrw.de

Impekoven, den 18.6.2011

An die Herren

Franz Bellinghausen

Mathias Cremerius sen.

Elmar Schmitz Hübsch

Anton Dick

Johannes Auen sen.

Manfred Fuhr

Franz Lieberz

Hubertus Wolf

Karl Heinz Werres

Karl Heinz Häger

Dieter Linden

Liebe Kollegen,

der Vorstand der Fachgruppe hat auf seiner letzten Sitzung beschlossen, einen Ältestenrat zu gründen. Die Idee, die dazu geführt hat, möchte ich kurz erläutern.

Wir hatten noch nie eine so gut ausgebildete und aktive Rentnergeneration wie heute. Wir können es uns nicht leisten, all das Wissen und Können ungenutzt zu lassen. Deshalb möchten wir die Älteren bitten, unsere Fachgruppe Obstbau Bonn-Rhein-Sieg mit Rat und Tat zu unterstützen. Die jungen Obstbauern sind häufig

derart in Betrieb und Familie eingebunden, dass fachliches und soziales Engagement viel Kraft erfordern. Für uns Aktiven ist es von außerordentlichem Wert, wenn wir von den Älteren Unterstützung bei unserer ehrenamtlichen Arbeit bekommen. Beispielsweise hat Franz Bellinghausen gerade die Homepage unserer Fachgruppe erstellt und sich als Internet-Beauftragter zur Verfügung gestellt. Keiner aus dem aktuellen Vorstand wäre dazu zeitlich in der Lage gewesen. Oder Elmar Schmitz-Hübsch hat die Fachgruppenreise nach Russland organisiert, auch dies ist nur mit großem Zeiteinsatz möglich. Wir brauchen aber auch Rat, wenn es gilt sich auseinanderzusetzen oder wenn man neue Wege beschreiten will. Dann ist es manchmal sinnvoll, auf Erfahrungen zurückgreifen zu können und vielleicht auch nur Mut zugesprochen zu bekommen. Vielleicht kann der Ältestenrat sich auch ein wenig um die ganz Alten kümmern, sie auch auf ihrem letzten Weg begleiten.

Ich möchte sie zu der konstituierenden Sitzung des Ältestenrates zu uns nach Impekoven einladen. Die erste Einladung an Sie dient mit zu überlegen, wer denn für den Ältestenrat in Frage kommt.

Ich würde mich freuen, Sie am Mittwoch, den 29.6.2011 um 19:00 Uhr bei uns empfangen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Mager